

## Plus de 20 000 poules périssent dans un incendie

2023-12-30



Le feu a détruit un poulailler de 21 000 poules pondeuses, le vendredi 29 décembre, sur le 7<sup>e</sup> Rang à Saint-Gédéon-de-Beauce. Celui-ci était lié à la ferme Gédésœufs, propriété de Paulin et Charles-Éric Bouchard.

Selon François Trudel, chef du Service d'incendie de Saint-Gédéon, les pompiers ont reçu l'alerte vers 21h45. Ils ont été appuyés par leurs collègues de Saint-Martin, Saint-Théophile, Saint-René et Saint-Robert-Bellarmin.

« Étant donné la présence d'une bonbonne de propane, nous devions sécuriser les lieux rapidement. L'embrasement était généralisé, mais il n'y a pas eu d'explosion ni de propagation des flammes à d'autres bâtiments », confirme M. Trudel.

Les pompiers ont travaillé jusqu'au samedi matin pour sécuriser les lieux, notamment avec l'aide d'une pelle mécanique. L'incendie fera l'objet d'une enquête pour en déterminer la cause.

Joint par le journal, Paulin Bouchard a mentionné qu'il reconstruira le poulailler en 2024. L'autre ferme portant son nom sur le 7<sup>e</sup> Rang, comptant 36 000 poules pondeuses, poursuivra ses activités comme à l'habitude.



Paulin Bouchard (Photo L'Éclaireur Progrès - Archives)

